



Chaloux Antoine, né le 25 mai 1917, à Chamboulive (Corrèze) • Célibataire, jardinier au « Bos Bas » de Tulle . Depuis 14 ans ; il vivait seul avec sa mère, âgée de 75 ans • Il avait fait la dernière guerre ; prisonnier dans une ferme, il s'était évadé au bout de trois ans, et avait toujours dit «*ils ne m'auront plus*» • Le 9 juin 1944, à 8 heures, il était en train de traire, lorsque les allemands sont venus par le pré. Il est parti sans papiers, est revenu les chercher, ne s'est pas sauvé. A sa vieille mère qui demandait : «*que lui voulez-vous à mon fils ? — on vous le rendra* » • Pendu à 27 ans •